

Confederazione Mondiale Mornese Exallieve ed Exallievi delle Figlie di Maria Ausiliatrice Via Gregorio VII, 133 00165 Roma Tel.06/39.37.51.31 C.F. 97070250580 www.exallievefma.org

El arte de ser feliz y hacer felices a los demás Adela Laiolo

Roma, 19 de marzo de 2024 Prot. P 32

Muy queridas/os Exalumnas/os FMA,

Pienso siempre en ustedes porque ahora vivís en mi corazón, pero de manera especial en este mes en el que se celebra el aniversario de la fundación de su Asociación. Precisamente hace 116 años las primeras exalumnas, junto con Sor Caterina Arrighi y don Rinaldi, quisieron formalizar su gran deseo de permanecer unidas. Sí, unidas para fortalecer los vínculos de los años escolares. Unidas para ayudarse unas a otras, sobre todo unidas para ser personas felices y para intentar, dar felicidad a quienes, por muchas razones, no la tienen.

Su Asociación es una Asociación que ha pensado en grande y con profundidad desde sus inicios. La exalumna Adele Laiolo Notando, directora educativa de Capriata D'Orba (Alessandria), lo entendió muy bien y, recordando el período de sus estudios, escribió a la presidenta de las exalumnas de Nizza Monferrato: "¿Y quién puede olvidar a las queridas hermanas que hicieron de nosotras niñas traviesas, maestras modelo, esposas fieles y madres sublimes en el sacrificio diario? Todo lo que hay de bueno en mí se lo debo a mis Educadoras de Mornés y Nizza Monferrato, cuyo nombre tengo impreso en mi corazón con el de Don Bosco y María Auxiliadora, y de cuyo ejemplo nace el deseo de realizar actos cotidianos de virtud. ¡Oh! Repito, tú que tienes la suerte de ver a las queridas Hermanas, diles que Adela Laiolo, hoy esposa feliz, ama a sus maestras, de las cuales aprendió el arte de ser feliz y de hacer felices a los demás" (Cavaglià: Educación y cultura para mujeres 299-300).

Quizás aquella exalumna no sabía que pensaba como Dios cuyo deseo para la vida de todos nosotros se puede resumir en una palabra: "para que seáis felices" (Jer 7, 23).

Y tú, querida/o exalumna/o FMA, ¿eres una persona feliz? ¿Te preocupas por hacer felices a los demás donde estás, con lo que eres y lo que haces? Se necesita poco... Y si se unen harán algo grande y maravilloso: mujeres y hombres capaces de soñar en grande, simplemente compartiendo con alegría y generosidad el don recibido; personas con los ojos abiertos ante el mundo tan necesitado de luz, de alegría, de dignidad. Cuántos sueños pueden convertirse en realidad!, en verdaderos proyectos de bien...

Gracias por la felicidad que irradian, que experimentan en los encuentros. Sueñen juntas/os la manera de hacer felices a las personas con las que viven en la familia, en el estudio, en el trabajo... Sí, soñadoras/es y constructoras/es de la felicidad. ¡Qué hermoso!

Con Sor Leslie Sándigo, Consejera General para la Familia Salesiana, con María Carmen Castillón Presidenta y todo el Consejo Confederal, un afectuoso saludo y mis más cordiales deseos.

Que el Señor Jesús, María Auxiliadora, San José a quien celebramos este mes, y nuestros fundadores nos bendigan abundantemente.

Con mucho cariño,

Sor Gabriela Patiño O. Delegata Mondiale

Sofalielatatino O